

ティピつうしん

Vol.12

(株) ウィング 代表 吉田香奈
平成 29 年 6 月発行

新しい学年になり、ティピでの生活も 2 ヶ月が過ぎました。就園・就学に進級、それぞれに大きく変化した生活リズムもようやく落ち着いてきた頃でしょうか。新しい環境の中で戸惑いを見せつつも、幼稚園や小学校での出来事を楽しそうにお話ししてくれる姿が印象的で、楽しく通えているようで安心しています。まだ幼稚園や保育所に行っていない子ども達も、お兄ちゃんたちの姿に刺激を受け、挑戦の毎日！トイレトレーニングや箸練習、それに気合を入れて頑張っています。少しずつ達成感を感じられるようになってきたようで、何かができる時には満面の笑みを浮かべたり、「できたー！」と職員に報告してくれたりしています。この 3 ヶ月でできるようになったことや挑戦していること、少しずつ紹介していきたいと思います♪



●●● お当番やりたい！ ●●● ~星組~

この春から、朝・昼の当番活動が始まりました。日直のように、みんなの前に出て、朝の会や昼の会の挨拶をしてもらいます。当番活動について説明をすると、「〇〇もやりたい！！」とたくさんの子ども達が立候補！人前で話をするのは、自分に自信を持ってないと緊張して話すのが難しくなってしまうので、小さな集団から人前に立つことを練習していっています。また、人の役に立つこと、任された仕事をこなすこと、役割を持つことで責任感や達成感を持っていけるよう、当番活動に取り組んでいます。

●●● 鯉のぼり作ったよ！ ●●● ~星組・虹組~

5月5日は「こどもの日」ということで、制作でこいのぼりを作りました！二つ折りの紙を好きな形に切り開いて、スタンプの型を作り、絵の具をつけたスポンジでポンポンと色付けしていきます。「うわあ！」「三角が四角になった！」と驚く子ども達♪また、見本の作品やお友達が作った作品を見て、「この形に切ったら、この形になるんだよね！」と自分でイメージしながら取り組む子もいました。以前と比べ、制作に積極的に取り組み、自分なりのこだわりを表現できる子が増えてきています。



●●● 修了式 ●●● ~星組~

3月の末、1年の節目として修了式がありました。いつもと違う椅子の並べ方や流れの違いに、緊張感を持つ子ども達。幼稚園クラスの友達に、「手はおひざ！」など座り方のアドバイスをもらって見様見真似で座ってみます… 一人ひとり名前を呼ばれて、一年頑張ったことやこれから頑張りたいことを職員と相談しながら発表します。「数字を頑張ります！」「ブロック頑張った！」など、みんなの前でキリッとした表情で発言できる力もついてきましたね♪幼稚園に通うお兄ちゃんがティピ代表として、一人ひとりに「1年間頑張ったね！」と声をかけてくれ、表彰する場面では、表彰する側もされる側も頼もしく、感動していました！ 次の一年は、どんな風に成長してくれるのか、今から楽しみです！



●●● 「鉄棒する！」「うんていする～！」「大きい滑り台できた♪」 ●●● ~星組~

户外遊びが活発になり、やってみたい遊具が増えってきた子ども達。今まで遠目から友達が遊ぶ姿を見ているだけだった子も、職員に誘われたり、自発的に遊具までやってきたりして、色々な遊具に挑戦する姿が出てきています！「みんなみたいにできるようになりたい！」という気持ちが育ってきているので、失敗しながら、悔しい思いをしながらも、繰り返し取り組んでいます。練習の甲斐あって、「うわ！前回りできた！！」「雲梯、端っこから真ん中まで進めたっ！？」と自分でも驚いている子ども達とハイタッチ！喜びを共有することで、ますますやる気に火がついで、「もう1回やってみるね！！」と鉄棒や雲梯、滑り台に一本橋…それが課題とする遊具に楽しそうに向かう姿は、とても輝いています。自分ができた経験から、年下の友達にも、「怖くないよ！手伝うわ！！」と補助してくれる子まで出てきましたよ♪ご家族で公園に出かけた時には、ぜひ子どもの成長した姿を見て、褒めて、一緒に喜んであげてください♪



●●● 大好きな土手遊び♪ ●●● ~星組~

公園で遊ぶだけでなく、武庫川の土手や河川敷で遊ぶのが大好きな子ども達。河川敷の坂になっているところは、とっても楽しい遊び場に♪木の根っこがボコボコと飛び出している足場の悪い斜めの土手を歩き慣れているので、一生懸命バランスを取りながら楽しそうに河川敷の坂を登ったり下りたりしています。前を向いて登ったり下りたりするだけでなく、後ろ向きで登ってみようとする子もいました！なかなか難しそうな遊びなのですが、

上手に身体を使って登ることができましたよ！そんな友達の姿を見て、最初は怖がっていた子も「すご～い！！」「ボクもやってみる！」とチャレンジしていました。また、みんなで寝転んで空を見上げてみたり、滑り台みたいに座って滑り下りてみたりと、子ども達なりに楽しい遊び方を発見していっています☆ズボンのお尻の部分に穴が空いてしまうほど滑り台遊びに夢中っていました！



●●● 「宿題する！」 ●●● ~虹組~

虹組さんに新一年生の子ども達がやってきました！幼稚園クラスの雰囲気や流れと少し変わり戸惑う姿もありましたが、最近では、ティピに着くなり「宿題する！」と学校からもらってきた宿題に張り切って取り組む姿が見られます。机に向かう子ども達は、幼稚園の頃とは違い凛々しく感じられます♪慣れない宿題に、すぐに集中が切れてしまう子も上級生のお兄ちゃんがかっこよく机に向かっている姿を見て、真似して頑張ろうとしています。上級生になった子ども達には、自分のことだけではなく、さまざまな場面で年下の友達の見本となれるように頑張って欲しいと思います！

